

# *Asociación de amistad en Serbia condena bloqueo contra Cuba*

---



**Secretaria general de la Asociación de Amistad Serbio-Cubana Belgrado, Zorica Dobrijevic**

Belgrado, 31 enero (RHC) La secretaria general de la Asociación de Amistad Serbio-Cubana Belgrado, Zorica Dobrijevic, reiteró hoy su condena al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla y demandó su levantamiento inmediato.

Afirmó que desde la creación en 1995, los miembros de la Federación, han sido muy activos en la solidaridad con la isla y sus luchas.

Recordamos siempre nuestra participación en la campaña internacional por la liberación de Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Fernando González y René González, los cinco héroes cubanos que cumplieron prisión en Estados Unidos, comentó Zorica a Prensa Latina.

De acuerdo con Dobrijevic, además de promover la amistad entre Serbia y Cuba, la asociación ayuda a divulgar la cultura y la realidad de la nación antillana.

La pandemia de la Covid-19 limitó nuestras actividades físicas de apoyo a Cuba, pero apelamos a las videoconferencias para mantenernos activos y realizar homenajes a Fidel Castro, José Martí y Ernesto Che Guevara, y conmemorar fechas importantes, expuso.

El año pasado, Zorica y su esposo Sveto Dobrijevic, quien preside la organización, recibieron la Medalla de la Amistad y el sello por el Aniversario 60 del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), en reconocimiento a su labor solidaria.

Hace apenas unos días, la representante del grupo y otros integrantes de la Asociación de Amistad Serbio-Cubana Belgrado viajaron a Sevilla, España, donde participaron en un encuentro internacional de apoyo a la isla convocado por el canal Europa por Cuba, foro al que acudieron más de 70 organizaciones.

Desde su nacimiento hemos colaborado con Europa por Cuba, sin perdernos un solo programa, señaló en alusión a las emisiones del canal, los domingos en español y los miércoles en ruso.

En su diálogo con Prensa Latina, Zorica Dobrijevic agradeció la labor del diplomático Gustavo Tristá, quien culminó su misión como embajador cubano en Serbia, y aseguró que mantendrán los estrechos vínculos con el nuevo embajador, Leyde Ernesto Rodríguez.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/312207-asociacion-de-amistad-en-serbia-condena-bloqueo-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**